



►► **Solemnidad** ► Mario Vera y Josep María Viñolas fueron ordenados sacerdotes.

## Nuevos sacerdotes

**Un informático de México DF y un ingeniero agrónomo de Gerona fueron ordenados sacerdotes en el santuario de Torreciudad**

EL PERIÓDICO  
eparagon@elperiodico.com  
HUESCA



La decisión del alcalde de Zaragoza, Juan Alberto Belloch, de conceder una calle a Jose María Escrivá de Balaguer resultó polémica en su momento, pero el fundador del Opus Dei sigue manteniendo su peso en Aragón. Al menos, en el santuario de Torreciudad –impulsado por él–, donde ayer fueron ordenados dos nuevos sacerdotes.

Tras acoger el sábado la peregrinación desde Santa Fe (Granada) con la Virgen, el templo recibió el domingo con pompa y solemnidad a Mario Vera y Josep María Viñolas. El prelado del Opus Dei, monseñor Javier Echevarría, confirió la ordena-

ción a los dos hombres, que desempeñarán su misión pastoral en sus lugares de procedencia.

Viñolas, de Salitja (Gerona), es ingeniero técnico agrícola. Vera, de México DF, es informático. En su homilía, Echevarría apeló a la vocación para atraer a más religiosos. «Que todos, cada uno y cada uno, sintamos la responsabilidad de pedir diariamente por la santidad de los sacerdotes, y para que aumente el número de vocaciones sacerdotales en el mundo entero», insistió. «Dios espera de nosotros una lealtad y una coherencia de vida que nos lleve a identificarnos con Cristo, para que a través de nuestra vida muchas personas le conozcan y le traten».

Tras la ceremonia, Viñolas destacó su voluntad de estar «disponible para todos» y «dar buen

ejemplo», como «manifestación de caridad pastoral, de no vivir para sí mismo». Por su parte, el informático Vera explicó que utilizará su experiencia profesional en las nuevas tecnologías para la evangelización, ya que son «el medio actual de comunicación, forman parte del vivir de la gente y el Señor también habla a través de ellas».

El santuario del Opus Dei organiza habitualmente actividades. Para el día 11 se ha programado la Jornada Mariana de la Familia y el 12 la peregrinación de Familias Paraguayas. Además, en las próximas semanas tendrá lugar el Encuentro Nacional de Cofradías, la Romería de la Ribagorza, la Jornada de Deportistas y la Romería de la Mancomunidad Turística del Embalse de El Grado. ≡